



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 13. September 2017 ek

INFO DES REGIERUNGSRATS

Amtshilfeabkommen im Zollbereich mit den USA

Für den Regierungsrat des Kantons Zug ist nachvollziehbar, dass sowohl die Schweiz als auch die USA ein Interesse an einem Abkommen über die gegenseitige Amtshilfe im Zollbereich haben – wenn auch aus unterschiedlichen Gründen. Allerdings befürwortet er ein entsprechendes Amtshilfeabkommen nur unter der Voraussetzung, dass auch ein Abkommen zur Vereinfachung der Zollbehandlungen bei der Einfuhr von Waren in Kraft gesetzt wird.